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Niederschrift 
 
über die 14. Ortsbeiratssitzung am Mittwoch, 25.10.2023 im Dorfgemeinschaftshaus Haddamar 
 
Beginn: 20.00 Uhr        Ende: 21.20 Uhr 
 
 
Tagesordnung: 
 

1. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähigkeit des Ortsbeirates  
2. Genehmigung der Niederschrift über die letzte Ortsbeiratssitzung 
3. Zuschuss an die Jagdgenossenschaft für die Unterhaltung von Wirtschaftswegen 
4. Zuschuss an die Jagdgenossenschaft für die Beschaffung von Schotter, Zufahrt  
    Feuerlöschteich 
5. Rückschnitt der Kopfhainbuchen unterhalb des Sportplatzes 
6. Anfrage Feuerwehr: Finanzielle Unterstützung für angeschaffte Löschwasseranschlüsse 
7. Verschiedenes 

 
 
Anwesende Mitglieder: 
Ortsvorsteher Klaus Wissemann 
Ortsbeiratsmitglied Burkard Bräutigam 
Ortsbeiratsmitglied Andreas Höhne 
Ortsbeiratsmitglied Andreas Jungermann 
 
Entschuldigt fehlt:  
Ortsbeiratsmitglied Anne Lipphardt 
 
Ferner ist anwesend: 
Schriftführer Thomas Körbel 
 
 
Die Öffentlichkeit ist durch 2 Zuhörer vertreten. 
 
 
Zu TOP 1: Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähigkeit des Ortsbeirates 

 

Ortsvorsteher Wissemann eröffnet die Sitzung und begrüßt die Anwesenden. Er stellt die form- 
und fristgerechte Ladung sowie die Beschlussfähigkeit des Ortsbeirates fest. 
 
 
Zu TOP 2: Genehmigung der Niederschrift über die letzte Ortsbeiratssitzung 

 

Die Niederschrift über die 13. Ortsbeiratssitzung vom 21.06.2023 wird einstimmig genehmigt. 
 
 
Zu TOP 3: Zuschuss an die Jagdgenossenschaft für die Unterhaltung der Wirtschaftswege 

 

OV Wissemann informiert die Mitglieder darüber, dass von der Jagdgenossenschaft für den 
Feldwegebau Kosten von 3.081,60 € ausgegeben wurden. Der Ortsbeirat beschließt einstimmig  
50 % hiervon als Zuschuss an die Jagdgenossenschaft zu zahlen. 
 
 
Zu TOP 4: Zuschuss an die Jagdgenossenschaft für die Beschaffung von Schotter, Zufahrt Feuerlöschteich 

 

OV Wissemann erklärt das für diese Maßnahme Gesamtkosten von 270 € entstanden sind. Je 1/3 
tragen die Jagdgenossen, die Waldgenossen und die Gemeinde. 
Der Ortsbeirat beschließt einstimmig, 90,00 € an die Jagdgenossenschaft auszuzahlen. 
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Zu TOP 5: Rückschnitt der Kopfhainbuchen unterhalb des Sportplatzes 
 

Gemäß OV Wissemann wurde diese Maßnahme letztmalig vor ca. 20 Jahren von Privatpersonen 
durchgeführt. Wenn möglich soll dies aus diesmal so passieren. Dafür soll eine Veröffentlichung im 
Wochenspiegel erfolgen, worauf sich Privatpersonen für die Maßnahme melden können. Das 
anfallende Holz können diese Personen verwerten. Dies wird einstimmig beschlossen. 
Wegen der evtl. Fällung eines Baumes der an der Kreisstraße nach Züschen steht will OV 
Wissemann Rücksprache mit der Verwaltung nehmen. 
 
 
Zu TOP 6: Anfrage Feuerwehr: Finanzielle Unterstützung für angeschaffte Löschwasseranschlüsse 

 

Die Feuerwehr hat zwei Anschlüsse für die schnelle Entnahme von Löschwasser an den beiden 
Wasserbehältern in der Züschener Str. und unterhalb des Sportplatzes angebracht, um bei einem 
Waldbrand schnell an Löschwasser zu kommen. Da die Materialien aus Edelstahl sind, wurden 
das Material teurer als zunächst gedacht. Es sind Materialkosten von 2.100 € entstanden. Die 
Jagdgenossenschaft und die Waldgenossenschaft haben zugesagt jeweils 700 € zu tragen. Die 
restlichen 700 € soll die Gemeinde beisteuern. Dies beschließt der Ortsbeirat einstimmig. 
Die Mittel sollen vom Ansatz für die Ersatzbeschaffung eines Tores für das alte 
Feuerwehrgerätehaus genommen werden, da diese Mittel nicht gebraucht werden. 
OV Wissemann erklärt das bei solchen Maßnahmen in Zukunft erst die Finanzierung geklärt sein 
muss, bevor eine Maßnahme begonnen wird. 
 
 
Zu TOP 7: Verschiedenes 
 
OBM A. Jungermann weist auf die Gefahrenstellen in der Friedhofstr. vor dem Neubau von C. 
Heerdt hin. Hier sind zwischen Bürgersteig und Straße mehrere Löcher vorhanden. 
 
OV Wissemann liest einen Antrag von Lisa Ritter zur Errichtung eines Wohnhauses auf dem 
Grundstück Rosenwiese 4 vor. Von Seiten des Ortsbeirates spricht nichts gegen diese 
Maßnahmen. 
 
OV Wissemann berichtet über den Stand Radwegebau nach Lohne. Hier sollen Optionsverträge 
für 5 Jahre mit drei Grundstücksbesitzern aus Lohne abgeschlossen werden. 
 
Wegen der Baumaßnahme zweiter Fluchtweg DGH berichtet OV Wissemann, das z. Zt. keine 
Firma freie Kapazitäten hat um die Stahltreppe anzubringen. 
 
OV Wissemann gibt noch 2 Termine bekannt: 
Am 02.12.2023 soll der jährliche Arbeitseinsatz zum Säubern des Ortsbildes stattfinden. 
Am 09.12.2023 findet um 14.30 Uhr der Seniorennachmittag im DGH stat. 
 
OBM A. Höhne regt an, an der Bushaltestelle in der Züschener Str. einen Hundekotbeutelspender 
aufzustellen. 
 
Die Verlegung der Glasfaserhausanschlüsse ist nach Kenntnis von OV Wissemann 
abgeschlossen. Als nächstes sollen die Hauptleitungen verlegt werden. 
 
 
Nachdem keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, schließt OV Wissemann die Sitzung. 
 
 
 
 
Ortsvorsteher        Schriftführer 


